

Polda Jatim Rangkul Media Sampaikan Pesan Pemilu Damai

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 23, 2023 - 09:02



NGAWI - Ada yang tak biasa di Radio Bahana 104,5 FM Ngawi, pada Jumat (22/9/2023) sekira pukul 19.30 WIB.

Pasalnya, radio Bahana Ngawi mendapat kunjungan dadakan dari Kepala Bidang Hubungan Masyarakat (Kabidhumas) Polda Jawa Timur Kombes Pol Dirmanto dengan didampingi Plt Kasi Humas Polres Ngawi Iptu Dian.

Iptu Dian mengatakan bahwa, Visit media ini merupakan salah satu program dari Bidhumas Polda Jatim untuk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada Masyarakat.

"Kehadiran beliau (Kabidhumas) bertujuan memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat melalui live streaming di Radio Bahana Ngawi," ujar Iptu Dian, Jumat malam (22/9).

Sebagai informasi, salah satu program Bidhumas Polda Jatim adalah visit media atau melakukan kunjungan ke media-media di kewilayahan yang ada di Jawa Timur.

Dalam giat tersebut, Kombes Pol Dirmanto berpesan agar masyarakat berhati-hati dalam terhadap berita hoaks.

Jelang pemilu 2024, diharapkan juga masyarakat bijak dalam bermedia sosial agar keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga.

"Jelang pemilu ini, mari bersama, kita ciptakan kamtibmas yang aman sehingga masyarakat nyaman beraktifitas," tutur Kombes Dirmanto.

Kabidhumas Polda Jatim ini meminta Masyarakat agar masyarakat tidak menyebarkan berita-berita yang belum tentu benar.

"Lebih baik saring dulu sebelum share," tutur Kombes Dirmanto.

Kepada pendengar setia Radio Bahana Ngawi, Kabidhumas Polda Jatim juga menyampaikan agar selalu waspada di musim kemarau ini, sebab kebakaran hutan sering terjadi.

"Di musim kemarau ini, kami harapkan agar masyarakat ikut menjaga hutan. Kerap terjadi kebakaran hutan karena adanya kelalaian," lanjut Kabidhumas

Di akhir kegiatannya, Kabid Humas Polda Jatim memberikan cinderamata kepada pihak radio yang diterima penanggung jawab radio Bahana 104,5 FM Ngawi, Ardian Febri Tri Handoko

"Kami mengucapkan terima kasih dan menjadi suatu kehormatan tersendiri, Radio Bahana Ngawi menjadi salah satu media dalam program Visit Media Humas Polda Jatim," kata Ardian (d*)